

Pleno ordinario Febrero de 2016

Don Pedro Taborda Martin, Portavoz del Grupo Municipal Ciudadanos- Partido de la Ciudadanía en el Ayuntamiento de Dos Hermanas, en virtud de lo establecido en el artículo 71 del Reglamento Orgánico Municipal manifiesta la siguiente pregunta-ruego:

EXPOSICIÓN

El 2 de octubre de 2015, nuestra concejala de ciudadanos Ana González Pinto, se reúne con el concejal delegado de deportes Francisco Toscano Rodero, exponiéndole el lamentable estado en el que se encuentran las pistas deportivas de la barriada **Las Infantas**, después de la conversación, el Delegado se compromete a visitarlas y subsanar las deficiencias.

El 9 de Noviembre de 2015, el grupo municipal de Ciudadanos realiza otra visita a estas pistas, observando que habían colado los tableros, las red de los aros metálicas y la fuente. Denunciamos la falta de normativa en las canastas tanto en los tableros donde como se puede observar en las fotografías nº2 y nº2 bis, la placa metálica de sujeción sobresalen ostensiblemente de los mismos, ya no solo que los bordes y laterales que debieran de estar protegidos con almohadillado como es preceptivo, sino, que el saliente de la placa puede provocar accidentes muy graves a las personas que utilicen estas canchas, como también en el material con el que están

fabricadas las redes de los aros, que a pesar de no ser las reglamentarias como pueden observar en las fotografías, también ese encuentran ya deterioradas.

Agradecemos que se instalara la fuente que solicitó el grupo municipal de Ciudadanos.

El 18 de Enero de 2016 volvemos a visitar este Complejo Deportivo Municipal, observando que:

Los tableros de las canastas de baloncesto que han sustituidos a los deteriorados, son de madera aglomerada y como pueden ver en la fotografía nº1, ya están hinchados por el agua, a partir de ahora el deterioro de los tableros es galopante, y su rotura y caída son previsible, pudiendo ocasionar accidentes a los usuarios de las pistas.

Destacar que continúan deteriorados los suelos, el vallado oxidado, que si no mantenemos con pintura, en poco tiempo estará inservible y peligroso y su sustitución tendría costes innecesarios.

También hacemos eco del estado de alguna farola de este complejo que no tienen puerta, estando los cableados al alcance de cualquier niño.

Estas últimas observaciones las pueden comprobar en las fotografías nº3, nº4 y nº5.

Por todo ello queremos formular a la delegación correspondiente el siguiente:

RUEGO

Que de una vez por todas se acometan seriamente los trabajos necesarios para adecentar dichas pistas deportivas y que estas cumplan con la normativa vigente

Pedro Taborda Martin
Concejal Portavoz Grupo C's
Dos Hermanas

